

VERGARA

FARMACIA. — Hoy efectuará el servicio de urgencia la de doña M. del Carmen Puy, en el Polígono Machiategui.

PANADERIA. — Mañana expenderá el pan del día la de Guen-Etxe, en la calle San Pedro, con horario de verano de 7 a 11 de la mañana.

CARTELERIA. — Cine Iraia, hoy en sesiones de 5, 7,30 y 10,15 horas, se proyectará la película «Primavera en otoño», autorizada para mayores de 18 años.

BAILE. — Hoy sábado, en las Piscinas Municipales, a las 10,30 de la noche, tendrá lugar un baile amenizado por la orquesta «Orquesta y Melodía».

Caso de surgir algún imprevisto a causa de las inclemencias del tiempo, el baile se desarrollará en la cancha del Frontón Municipal.

GRAN LIQUIDACION

Hasta el 30 de julio de pantalones caballero, señora y niño. Desde 100 pesetas en:

LA FABRICA
San Lorenzo, 65.

PELOTA. — El pasado sábado se celebraron los partidos correspondientes al Torneo Inter-Pueblos, en los cuales los pelotaris vergareses salieron vencedores en infantiles y seniors, siendo vencidos en juveniles. Los partidos correspondientes a la jornada de vuelta, en Cegama, el pasado martes, nuestros colores salieron invictos. En el cómputo total, Vergara ha alcanzado una victoria bastante rotunda al ganar por 5 a 1.

La siguiente eliminatoria corresponde a Vergara jugar contra Hernani, el día de su celebración se anunciará previamente.

INTERVENCION MUNICIPAL. — Se pone en conocimiento de los contribuyentes de este término municipal por el concepto de Urbana, Alcantarillado y Rústica que en su día impugnaron sus líquidos imponibles ante la Delegación de Hacienda, que en la Depositaria de este Ayuntamiento se hallan y por lo tanto deberán retirar sus recibos, ya que en los mismos figuran las cantidades que definitivamente deberán satisfacer.

NACIMIENTOS. — El pasado mes de junio dio a luz un niño la señora María Teresa Fernández Fonturbel, esposa de don Luis María Ozaeta Echave. Al recién nacido se le impuso el nombre de Javier. Enhorabuena.

—También y con entera felicidad ha dado a luz su cuarto hijo y primer varón la señora Mary Carmen Aranguren, esposa de don Angel Mari Linzoain. Le bautizaron con el nombre de Iñaki. Nuestro más cariñoso zoriñak a estos buenos amigos.

NOVENA A SAN IGNACIO DE LOYOLA. — Como viene sucediendo en los últimos años, cada día del Novenario en honor de San Ignacio suele dedicarse en la Basílica de Loyola, a una zona distinta. Por lo que respecta a la nuestra, ha sido designada

la jornada del próximo día 23 y a ella con los de Vergara acudirán los de Mondragón, Anzuola, Placencia de las Armas, Osintxu, San Prudencio y Oñate.

A las ocho de la tarde habrá una misa concelebrada en la que cantará nuestro Coro Parroquial, que interpretará el «Kyrie» y Gloria de Cicognani, a tres voces, y el Santuta Jaungoikoaren

bildotza, de Miguel González Bastida. Cuantos vergareses quieran asistir a esta novena en dicho día, utilizando los medios de locomoción que se organizarán al efecto, pueden pasar a la mayor brevedad posible por la iglesia parroquial para así facilitar la organización de medios de transporte.

LARREA